

Konstante Leistungen wurden belohnt

LANDESMEISTERSCHAFTEN Tanzpaar der TSG Leverkusen auf Platz eins

Stolz und mit einem strahlenden Lächeln betraten Heinz Lukanu Dianzambi und Vannina Enrique das Siebertreppchen. Das Paar der Tanzsportgemeinschaft (TSG) Leverkusen hatte in der C-Klasse den Landesmeistertitel in den Lateintänzen gewonnen. Zur Belohnung gab es Blumen, Medaillen, Urkunden und Gutscheine. „Die beiden haben in der Vorrunde, in den zwei Zwischenrunden und schließlich im Finale hervorragende Leistungen gezeigt. Der erste Platz war dann die Krönung“, sagte Marlene Claren, zweite Vorsitzende der



Stolz: Heinz Lukanu Dianzambi und Vannina Enrique.

BILD: PRIVAT

TSG. Der Verein richtete die Meisterschaften für Nordrhein-Westfalen im Manforderter Jugendhaus Lindenhof der Hauptgruppen D und C (Alter 18 bis 35 Jahre) in den Lateintänzen aus. Bei diesen Titelkämpfen waren in beiden Klassen jeweils mehr als 20 Paare am Start. Das noch junge Duo der TSG, Nils Schindler und Helena Kästle, nahm zum ersten Mal an der Hauptgruppenmeisterschaft teil. Sie erreichten zwar nicht die Endrunde, „waren aber in dieser Startgruppe mit dem Ergebnis zufrieden“, erklärte Claren. (gmü)